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Ce numéro de Dans la boucle est l’occasion de
souligner à nouveau l’extraordinaire dynamisme qui
anime nos enseignants et nos équipes. Ils bâtissent
des projets inspirants et proposent des expériences
marquantes pour vos enfants. Un immense merci à
eux pour cette énergie qui fait grandir.
La période écoulée a été marquée par un temps
d’auto-évaluation, exercice essentiel pour :
identifier nos forces, repérer nos axes
d’amélioration et nous projeter avec ambition. Cette
évaluation se traduira par des actions qui nous
permettront de toujours mieux nous mettre au
service des jeunes qui nous sont confiés.
Les semaines à venir seront tout aussi riches. Début
avril, le lancement des travaux de notre futur
auditorium et gymnase marque notre volonté
d’améliorer sans cesse les conditions
d’apprentissage et d’épanouissement à Cabrini. Le
déploiement de notre projet d’établissement 2024-
2029 continue, avec deux temps forts à venir : la
Semaine Européenne du 5 au 9 mai, avec la présence 

d’élèves de 8 pays européens et le Festival des
Talents du 17 au 22 mai, moments privilégiés de
découverte et de valorisation de nos élèves.
Enfin, nous sommes invités à répondre aux appels
qui résonnent dans l’Église. Celui de l’Espérance : le
pape François, en proclamant le Jubilé de
l’Espérance pour 2025, nous invite à poser un
regard toujours bienveillant sur l’autre et sur le
monde. Celui du Carême, qui, cette année, coïncide
pour une large part avec le Ramadan : comme
croyants catholiques ou musulmans, nous sommes
invités à rendre prioritaire dans nos vies
l’intériorité, la simplicité et l’amour dans la relation
que construisons avec les autres.
Ainsi, nous sommes convaincus à Cabrini que notre
mission éducative va bien au-delà de la transmission
des savoirs : elle est aussi un chemin d’humanité.
Belle lecture à chacune et à chacun.

Xavier Mancel
Chef d’établissement coordinateur

DANS CE NUMÉRO :

LES VOYAGES 

LES SORTIES ET SÉJOURS

LES PROJETS  DE CLASSES

LES ÉVÈNEMENTS

LES VISITES D’ARTISTES

LES INSTANTANÉS 

DE L’ÉTABLISSEMENT



Pendant ce troisième conseil des enfants, en présence des délégués et des éco-délégués, plusieurs
thèmes ont été abordés afin de répondre aux envies et besoins de chacun. Le harcèlement à l’école,
comment y répondre et le prévenir de manière efficace avec la mise en place de référents volontaires. La
présence d’animaux de compagnie sur une matinée ou une journée afin de présenter leur compagnon de
vie à la classe ou à l’école. Les goûters, vaste sujet pour les enfants affamés après leur journée. Et
pourquoi pas un tournoi de sport sur le temps du midi ? 
Les éco-délégués ont réfléchi à la manière d’améliorer la propreté de l’école et l’utilisation du compost.
Ils passeront dans les classes pour expliquer ces différentes organisations. 

Primaire

Conseil des enfants : nos délégués en actions !

Maternelle

Le mois de janvier des Grande Section 

Les GS ont réalisé des couronnes pour la galette des rois, les ont peintes avec de l'encre et décorées avec
divers graphismes (ponts, quadrillages, boucles) ainsi que des plumes. Ils ont également cuisiné la galette
des rois. Cette année c'était une galette des rois à la poudre de noisette. Pour les anniversaires du mois
de Janvier le thème était "gaufre party", les enfants ont cuisiné une pâte à gaufre pour fêter leurs 6 ans. 



Maternelle

Les PS/MS en sorties

Le mardi 10 décembre, la classe de PS/MS est allée à l’Aquarium de la Porte Dorée. Les enfants ont pu
voir toutes sortes d’animaux aquatiques : le poisson clown, la raie de mer, la rascasse, les tortues ou les
crocodiles.

Le 15 novembre dernier les élèves de maternelle ont effectué une sortie au marché. Ils avaient pour
mission d'acheter des fruits et des légumes. Tout d'abord, nous sommes allés à la fromagerie pour la
dégustation, merci au papa de Julia (grande section) pour cette invitation.
En arrivant au marché, nous avons pu observer les étals et nous avons choisi nos légumes et nos fruits.
Au menu : le velouté de légumes, la soupe au potimarron et pour le dessert la compote pomme-poire.
Merci aux parents accompagnateurs !



Les murs de la cage d’escaliers du bâtiment A ont été tagués aux couleurs de notre nouvelle offre de
formations professionnelles : les Pôles Pro Cabrini ! Chaque palier illustre un pôle différent : énergie-
environnement, commerce-gestion-digital et santé-social-bien-être. De quoi inviter chaque jeune à
s’ouvrir aux opportunités de poursuite d’études à Cabrini, du CAP à la Licence Professionnelle !

Etablissement

Relooking pour l’escalier du bâtiment A



Les élèves de la classe de 3PM ont eu l'opportunité de rencontrer l'écrivain Mabrouck Rachedi lors d’un
atelier d’écriture, en vue de leur participation à un concours. Cet échange enrichissant a permis aux
élèves de découvrir le parcours de l’auteur, son processus de création et les clés d’une écriture inspirée.
À travers des exercices pratiques et des discussions interactives, ils ont pu affiner leur plume et explorer
de nouvelles façons d’exprimer leurs idées. Cette rencontre a suscité curiosité et enthousiasme, offrant
à chacun une occasion unique de plonger dans l’univers de la littérature avec un regard nouveau.

Lycée professionnel

Atelier d’écriture pour les 3PM

-- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -

Les 2MRC à l’Assemblée Nationale le 15
novembre dernier avec Mme Farges.

 Les 1MCV au Centre Pompidou fin janvier, à la
découverte de l’exposition permanente.



Du 20 au 24 janvier, nous avons eu l’opportunité de participer à la semaine d’orientation organisée par
notre lycée. Cet événement a été rythmé par diverses activités en lien avec notre avenir scolaire et
professionnel, notamment la présentation des spécialités, des rencontres avec des professionnels et des
échanges avec des entrepreneurs.
Tout d’abord, les neuf spécialités proposées à Cabrini ainsi que les filières technologiques nous ont été
présentées en détail par des professeurs, accompagnés d’élèves partageant leur expérience.
Nous avons également eu la chance de rencontrer des entrepreneurs qui ont créé leur propre entreprise
ou association. Ils nous ont fait part de leur parcours, des défis qu’ils ont rencontrés et des solutions
qu’ils ont mises en place pour mener à bien leur projet. Ces échanges nous ont permis de mieux
comprendre la diversité des voies menant à la réussite.
Le mercredi, une rencontre avec des professionnels nous a permis de découvrir deux métiers que nous
avions choisis au préalable. Une grande variété de secteurs était représentée, notamment l’armée,
l’aéronautique, l’animation, l’architecture, la santé, le droit, la neuropsychologie et l’informatique. Ces
interventions étaient majoritairement animées par d’anciens élèves de Cabrini aujourd’hui en activité.
Le vendredi, nous avons été conviés au CDI pour approfondir nos recherches sur des métiers
susceptibles de nous intéresser, en nous appuyant sur diverses ressources, comme les ouvrages de
l’Onisep.
Enfin, pour clôturer cette semaine, nous avons assisté, le samedi, à un forum réunissant des écoles et des
professionnels venus présenter leurs formations et leurs métiers. Ce moment nous a offert une vision
plus claire des études à suivre en fonction de nos projets professionnels.
Cette semaine d’orientation nous a permis d’affiner nos choix et de mieux appréhender notre avenir
avec sérénité.
Les élèves de la seconde G

Lycée général

Semaine de l'orientation : un pas de plus pour notre avenir



Beaucoup de rencontres pour les 3ème arts ce trimestre : ateliers marionnettes, magie, flamenco et BD.
Nos artistes “fétiches” reviennent avec plaisir animer des ateliers car ils adorent cette classe de 3ème
Arts toujours aussi enthousiaste et curieuse d’apprendre. Les nouveaux artistes qui ne font que passer
sont toujours agréablement surpris qu’une telle classe puisse exister. Visitez le blog des “Toc’Arts” ici !

Collège

Les “Toc’Arts” vous saluent bien !

https://classedesarts.jimdosite.com/


Ce trimestre, le CDI a proposé une “nuit” de la lecture. Les élèves, sur inscription, étaient invités à venir
lire à la fin de la journée dans un CDI transformé en cocon douillet. Opération réussie : certains voulaient
rester toute la nuit !
Prochaine proposition : CDI Beach, apporte ta serviette de plage, tes lunettes de soleil, un bon livre et
profite du parc déserté (pas avant mai).

Collège

La nuit de la lecture

Samedi 1er février, pour la deuxième année consécutive, les joueurs d'échecs de
l'équipe élémentaire Françoise Cabrini ont remporté le championnat départemental
des écoles de la Seine-Saint-Denis. 
De plus, Raphaël DJINTCHUI et Armand NEITER-WANG ont respectivement
terminé deuxième et troisième au classement général (sur 231 participants). Ils ont
également fini premiers de leur catégorie.
Un grand bravo à nos vainqueurs :
Gabriel BESSAGUET, Maël BLEY, Noam BLEY, Raphaël DJINTCHUI, Chloé
FERNANDEZ, Antoine FORMISYN, Adrien NEITER-WANG, Nathan VIEUX,
Romane VIEUX en CM2, Akshaya LINGANATHAN en CM1, Vikash
LINGANATHAN, Clémence LOUIS, Armand NEITER-WANG en CE1.
L'équipe participera au tournoi académique dans quelques semaines.

Primaire

Echec et mat !



Le PSA était fier le 6 décembre dernier de mettre à l’honneur ses diplômés des BTS et Licences Pro,
session 2024. Ces jeunes  ont su relever les défis de l’alternance avec brio, combinant études et
expériences professionnelles pour atteindre leurs objectifs. Leur engagement, leur persévérance et leur
passion ouvrent la voie à un avenir prometteur. Un immense merci aux équipes pédagogiques, aux
entreprises partenaires et aux familles pour leur soutien sans faille tout au long de ce parcours.

Pôle Supérieur Alternance

Remise de diplômes au Pôle Supérieur



Le 14 novembre s'est tenue la remise des diplômes du baccalauréat général et technologique 2024 !
L'occasion pour cette génération d'élèves de se retrouver une dernière fois dans leur lycée, celui qui les
a vu grandir et réussir. 
Après un court discours d'accueil et la projection d'un diaporama de leurs exploits, nos élèves ont reçu
leur diplôme des mains de leurs professeurs puis partagé un moment convivial à la cafétéria. 
Bravo à tous et bonne chance pour vos projets futurs ! 

Lycée général et technologique

Le bac en poche



Mme Lecanu-Mondière, ancienne judokate de haut niveau, est intervenue début décembre auprès de
toutes nos classes de 6ème. Ayant participé en tant que judoka, aux Jeux Olympiques de Pékin et de
Londres, elle a abordé son parcours et échangé avec les élèves autour des valeurs universelles telles que
l’engagement, la confiance en soi, la fierté du travail accompli, mais aussi de la peur de l’échec et la
gestion du stress, et du harcèlement.

Collège

Une championne auprès de nos élèves !

-- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -

Les 1ère ST2S et les Terminale ASSP à la Cité des Sciences et de l’Industrie pour l’exposition sur le cerveau



Nos élèves de 3ème Arts ont eu la chance d'être initiés aux secrets de la bande-dessinée par
l'illustrateur de talent, Robin Walter.  Durant cet atelier, ils ont découvert l'art de raconter une histoire
en cases, les techniques de dessin, et comment donner vie à leurs idées sur papier.
Un grand merci à Robin Walter pour ce moment inspirant et créatif !

Collège

Une immersion dans l'univers de la BD avec Robin Walter !



La dictée du CDI des lycées a cette année encore connu un grand succès auprès des élèves et du
personnel de l’établissement. Le jour J, l’espace de travail affichait complet, et après une correction aussi
impartiale que minutieuse, les grands gagnants ont été désignés et récompensés. Bravo aux lauréats de
cette nouvelle édition, et aux élèves volontaires qui ont organisé, lu, encadré et corrigé la désormais
célèbre dictée du CDI !

Lycées

Le sacre de l’orthographe

Dans le cadre de leur chef d'oeuvre, Charlotte Perrin, Mallory Pereira et Malvyna Schiltz, élèves de
2eme année de CAPECP sont allées maquiller les élèves de CP et de grande section de maternelle. Un
moment d'échange apprécié par tous. Merci pour l'implication de ces élèves qui ont organisé seules leurs
interventions et ont été très professionnelles. Merci aux maîtresses qui leur ont permis de mettre en
œuvre leur projet. 

Lycée professionnel x Maternelle

Animation maquillage en Grande Section



Dans le cadre de la séquence sur les âges extrêmes, les élèves de Seconde de l’option santé social ont
participé à un atelier intergénérationnel au sein de l'EHPAD Villa Victoria à Noisy-le-Grand, en
proposant des activités manuelles/jeux sur la thématique de Noël.
Cet événement visait à favoriser la rencontre et l'échange entre les jeunes et les personnes âgées,
sensibiliser à la réalité du grand âge et à ses enjeux, découvrir (partiellement) le fonctionnement d'un
EHPAD et le rôle des professionnels de santé et développer des compétences relationnelles et
professionnelles.
Avec patience et bienveillance, les élèves ont guidé les résidents dans la réalisation de ces activités,
favorisant ainsi la communication, l'échange et la transmission de savoir-faire entre jeunes et aînés.
Cet atelier a été une expérience enrichissante aussi bien pour nos jeunes que pour les résidents. Les
élèves ont exprimé leur enthousiasme et leur intérêt pour ce type d'initiative.
Une belle aventure humaine qui montre que le lien intergénérationnel est une richesse à préserver !

Lycée général et technologique

Les 2ndes option Santé Social à l’EHPAD



9 élèves de terminales professionnelles sont partis en janvier 2025 effectuer leur stage d'un mois à
travers l'Europe. L'Italie, la Grèce, la Finlande et le Portugal accueillent nos élèves pour leur offrir une
expérience professionnelle et personnelle unique ponctuée de découvertes culturelles et humaines.
Leurs retours enthousiastes montrent à quel point cette opportunité de mobilité professionnelle les
ouvre au monde, à l'autre et à se connaître soi-même. RDV en janvier 2026 pour les prochaines
mobilités professionnelles en Europe : les dossiers de candidature seront disponibles à partir du mois de
mai 2025 pour tous les élèves de terminale du lycée professionnel

Lycée professionnel

Nos jeunes en stage à l’étranger

La deuxième édition du CODIEL (Comite Diocésain des Élèves) s’est
tenue à la direction Diocésaine de Seine-Saint-Denis. École, collège et
lycée ont été représentés par des élèves impliqués dans la vie de leur
établissement. José Marie, élève de CM2 s’est engagé pour cette année
pour représenter l’école Cabrini. 
Ce mardi comme thème : les relations interpersonnelles, comment faire
plus confiance aux adultes de l’école ? Le Codiel se réunira
prochainement pour faire des propositions.

Primaire

L’école représentée au CODIEL



Nous sommes allés en voyage en Belgique, plus précisément à Bruxelles. Pendant 3 jours nous avons eu
la possibilité de découvrir la ville en détail. Nous avons fait des activités en lien avec notre filière.
Le guide du musée de la Médecine nous a présenté la médecine de l’antiquité à aujourd’hui. L’après-midi
lors d’un rallye nous avons découvert les monuments emblématiques de Bruxelles.
A la ligue du braille, nous avons rencontré Albert une personne malvoyante qui nous a expliqué son
quotidien, ses difficultés et ses victoires. Axel, un des élèves a testé la canne blanche. Au centre
d’addictologie nous avons été reçus par deux éducateurs spécialisés. Ils nous ont expliqué le
fonctionnement du centre et le public aidé et les substances contre lesquelles ils luttent. Ensuite, nous
avons visité le musée du Chocolat de Bruxelles afin de pouvoir découvrir l’une des plus grandes
spécialités belges.
Au comité économique et social européen, nous avons pu rencontrer une traductrice qui nous a
présenté son métier, le fonctionnement du comité et les pays membres. 
Par ailleurs nous avons pu observer le parlement européen ainsi que l’Atomium.
Ce voyage nous a beaucoup apporté culturellement, il nous a aussi permis de renforcer l’ambiance et la
cohésion de la classe.

Lou Sangan et Nolwenn Vernet-Balestrie (1ST2S)

Lycée général et technologique

Escapade belge pour les 1ST2S



Dans le cadre de leur découverte des métiers et du projet autour de la semaine du Goût, les élèves de
troisième professionnelle ont participé à un atelier cuisine dédié à la préparation d'un petit déjeuner
équilibré.
Préparation d'un petit déjeuner complet comprenant des produits variés (fruits de saison, céréales,
produits laitiers, protéines), dégustation et évaluation : chaque groupe a présenté son plateau en
justifiant ses choix alimentaires, suivi d'un échange sur les points forts et les axes d'amélioration.
Cet atelier a été un moment convivial et instructif, où les élèves ont pris conscience de l'importance d'un
petit déjeuner. Ils ont montré un grand intérêt pour l'aspect pratique de l'atelier.
Un grand bravo aux élèves pour leur investissement et merci aux encadrants pour leur
accompagnement dans cette belle expérience ! 

Lycée professionnel

À la découverte du petit déjeuner équilibré avec les 3PM

-- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -- INSTANTANÉS -

Les 1STMG au salon de l’orientation le 31
janvier dernier !

Les 2GATL en sortie à l’Escape Lab’ à Paris le 13
février.



Cette année, le grand jury est devenu obligatoire. L’association des parents d’élèves a donc proposé
d’organiser deux matinées distinctes afin que tous les élèves puissent profiter de conditions optimales
pour bénéficier de cette belle matinée d’échange.
Le grand jury des terminales du LGT s’est tenu le 30 novembre dernier. Les 97 parents, répartis en 70
jurys, ont permis à 281 élèves de terminales de s’entraîner à l’oral.
Celui du LP s’est déroulé le 8 février et a permis aux 132 élèves issus du CAP, des secondes et premières,
de pouvoir échanger avec 93 parents répartis en 33 jurys.
Pour ces deux événements, la majorité des élèves a indiqué se sentir plus à l’aise à l’oral après cet
exercice.
Nous adressons à nouveau un grand merci aux parents ayant participé au grand jury pour leur temps
consacré à nos élèves !

APEL x Lycée professionnel

Le Grand Oral de l’APEL 

Le Samedi 25 janvier s’est tenu notre
traditionnel forum des métiers et des
formations post-bac (photos page suivante).
70 écoles étaient présentes pour
rencontrer nos élèves et 62 parents sont
venus leur présenter leur métier. Encore
cette année, nous avons pu présenter des
univers nombreux et très variés.
Ce fut une belle matinée de rencontre et
d’échange pour nos élèves et leurs parents.
Merci aux parents qui sont venus expliquer
leurs métiers. RDV en janvier 2026 !

APEL

Forum des métiers et des
formation post-bac

Le samedi 8 février, s’est tenue la première session
de formation aux premiers secours organisée par
l’APEL et proposée aux élèves de 4ème et de
seconde.
Nos 10 stagiaires ont tous été diplômés avec succès
après cette intense journée.

APEL

Formations aux premiers
secours citoyen



FORUMS



1er Café Littéraire, ce jeudi 13 février, pour le club de volontaires- lecteurs de Seconde !
Après une matinée à découvrir la vie et le travail de libraire à La Griffe Noire (St Maur), accueilli par M.
Oualid Basti, nous avons récupéré nos 3 livres à lire ! 
Nous lisons actuellement ces 3 livres de M. Bernard PROU, pour préparer sa venue en mai 2025 !
Nous sommes tous très impatients de cette rencontre !

Sophie LAMOUREUX – Pauline MAZAUD

Lycées

Nouveau : le Café Littéraire !

Bravo à tous les élèves pour l’obtention de leur certification Cambridge, du collège au lycée général ! Ils
illustrent l’engagement de l’établissement et de leurs professeurs pour un enseignement d’excellence en
langues vivantes, et leur volonté de progresser. Du CM2 au lycée, les examens et certifications Cambridge
sont proposés aux élèves volontaires et préparés avec les enseignants.

Collège x Lycées

Certifiés Cambridge English !



BTS NDRC - FED - MCO

PÔLE SUP ALTERNANCE CABRINIPÔLE SUP ALTERNANCE CABRINI
PORTES OUVERTESPORTES OUVERTES
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ET LICENCES PRO
NOISY-LE-GRAND (93)

La Terminale STMG à Bruxelles, au Parlement européen.

MERCREDI 12 MARS
14H30-17H30

SAMEDI 8 MARS
10H00-13H30

JEUDI 20 MARS
18H00-20H00

PROCHAINES DATES



Dans le cadre du programme en langues vivantes : Art et pouvoir, les élèves de 1ère F ont participé le 14
février à une sortie pédagogique consacrée au street art dans le Marais. Répartis en deux groupes, ils ont
suivi une visite guidée passionnante à la découverte des œuvres urbaines qui habillent les murs de Paris
depuis plusieurs décennies.
À travers les créations d'artistes renommés comme Invader et C215, ils ont pu observer comment l’art
s’intègre dans l’espace public et dialogue avec l’histoire de la ville. Loin d’être placées au hasard, ces œuvres
sont souvent situées près de lieux emblématiques, offrant un regard nouveau sur le patrimoine parisien.
Ce parcours ludique a captivé les élèves, qui n’ont pas hésité à poser des questions pour mieux comprendre
le message et l’intention des artistes. Une belle immersion dans un univers artistique riche et engagé, où
l’histoire du quartier s’est dévoilée de manière originale et accessible à tous.

Mme Suria et M Nabi 

Lycée général et technologique

À la découverte du street art dans le Marais avec les 1ère F



Ce fut un voyage sportif, riche en découvertes et en émotions !
Les 5èmes latinistes ont pu découvrir la ville de Rome , ce beau musée à ciel ouvert . Après une première
journée bien remplie, le car les a conduits jusqu’à Paestum, un site inscrit au patrimoine mondial de
l’Unesco, qui leur a permis de faire le lien entre civilisations grecque et romaine.
Puis les élèves ont poursuivi leur séjour en découvrant la Campanie : de Paestum aux catacombes de San
Gennaro à Naples, en passant par Pompei et Herculanum avec une petite halte dans la baie de Naples
avant de rentrer à Rome.
Enfin, pour conclure cette aventure sur les traces des Romains, ils ont parcouru le site d’Ostia et la Villa
Adriana. Ils n’ont bien évidemment pas manqué l’occasion de déguster de délicieuses pizzas et glaces !
Un grand merci donc à tous les parents volontaires qui ont accompagné ces jeunes un samedi matin, et à
l’APEL pour l’organisation de ce beau moment de partage !

Mmes Chamberland, Loren-Paredes, Prévost et M. Hema

Collège

Voyage à Rome pour les 5èmes latinistes



Fruit d’un travail collectif réalisé pendant deux années sur le temps de la pause méridienne, les fresques
ont été imaginées comme des créations in-situ. Chaque œuvre dialogue donc avec le lieu dans lequel elle
a pris place en évoquant les idées d’ouverture, de connaissance, de transmission ou de créativité. Vous
pouvez les admirer en face de la salle 12 au premier étage et en face de la salle 1 au rez-de-chaussée.

Collège

Atelier fresque au collège

Le BDE a réceptionné, conditionné et distribué des roses et des sourires en ce Vendredi de St Valentin !
Une belle initiative qui a connu un grand succès en cette journée de l’amour et des amoureux !

Bureau des étudiants

Opération Saint Valentin



Mercredi 12 février 2025 les élèves des AS hip-hop et Zumba du
collège Françoise Cabrini se sont rendus à Neuilly sur Marne dans le
cadre d’une rencontre amicale UNSS district.
Nous avons été accueillis ainsi que les élèves du collège Albert
Camus, par les élèves du Collège Georges Braque.
Cette rencontre Artistique a été basée sur le thème de la
découverte de différents styles de danses notamment la danse
contemporaine et chorégraphiée, ainsi que sur le travail des juges,
Jeunes Officiels UNSS lors de compétitions.
La rencontre a débuté par un échauffement Zumba, en commun,
suivi d’ateliers découverte Hip-hop et Zumba. A tour de rôles
chaque collège a pu expérimenter les divers styles proposés.
Puis chaque AS s’est produite et a ainsi pu montrer le travail fait en
cours au travers de chorégraphies.
Les élèves de Cabrini en hip-hop, et les élèves du collège Georges
braque et Albert Camus ont eux présenté des chorégraphies  
contem

Collège

Rencontre danses pour les AS

Déconnectés… vous avez bien lu : déconnectés ! Eh oui, dans le cadre du séjour ski sans portable, tous les
élèves de 4ème se sont rendus au théâtre El Duende à Ivry pour voir une pièce créée par une jeune
troupe sur ce thème ô combien délicat et échanger avec les comédiens.
Au programme débat, controverse et rires… puis quelques semaines plus tard, la mise en pratique sans
trop de difficultés du séjour ancré dans le monde réel loin du virtuel : neige fraiche, jeux de plateaux,
danse et karaoké sans compter les heures de babyfoot et d’échanges entre copains.
Merci M. BOULMELH pour cette initiative !

Collège

Dé-con-nec-tés

contemporaines basées sur le thème des « générations Covid » et sur celui du « harcèlement ». Les paroles
des chansons ayant d’ailleurs été écrites par les élèves eux même.
Cette rencontre a donc été des plus enrichissantes et poignantes face aux thèmes et sujets abordés.

Mme Custos



Et si pour mieux comprendre la portée de la pièce de théâtre ANTIGONE de Jean Anouilh, on demandait
aux élèves d’en incarner les protagonistes ? C’est l’idée qui a présidé à la mise en place (et mise en scène)
du procès d’Antigone qui a eu lieu juste avant les congés de Noël. Le défi était de taille : donner un rôle,
dans ce procès, à chacun des élèves de 3°B et 3°D. Après une séance pour expliquer les tenants et
aboutissants d’un tel projet : mener en 1h30 le procès d’Antigone, héroïne de la pièce, il a fallu aborder
les aspects logistiques (configuration de la salle, accessoires) et distribuer les rôles.
Que les élèves aient choisi d’être procureur, avocat, témoin, expert, journaliste ou encore juré, tous
étaient aidés d’une « fiche rôle » pour préparer leur personnage à la maison en s’aidant évidemment de
l’analyse désormais achevée de la pièce. Le Jour J, la fébrilité et l’excitation étaient palpables côté élèves
et la tension côté professeur. Mais, suivant un déroulé précis, voyant s’enchaîner à la barre
protagonistes, témoins et experts (et même des manifestants venus soutenir Antigone), le procès s’est
bien déroulé et plusieurs élèves se sont même révélés au cours de leur prestation.
Si les journalistes n’ont pas parlé, ils ont produit pour le lendemain un article fourni relatant la tenue des
débats. Quant aux jurés, ils ont délibéré devant les élèves et ont rendu un verdict qui s’est avéré
différent… d’une classe à l’autre. Une belle leçon de professionnalisme et d’engagement ! Et qui sait,
parmi les élèves, certains deviendront peut-être juges ou avocats !

Collège

Antigone : et le texte prend vie

Après une première édition réussie, l’opération « Cabrini au Cinéma » a été renouvelée en 2024-25 afin
de permettre à 3 classes de 3ème (3e B-C-D) d’aller au Cinéma pour voir des films faisant écho aux
œuvres ou thèmes étudiés en classe.
C’est ainsi que fin novembre, les élèves accompagnés de leurs professeurs de Français, ont pu découvrir
le mythique « 12 hommes en colère » de Sydney Lumet qui entrait étrangement en résonance avec
l’étude d’Antigone de Jean Anouilh.
Début février 2025, alors même que les élèves étaient plongés dans l’objet d’étude « dénoncer les
travers de la société », ils ont pu découvrir le magnifique film « Joyeux Noël » de Christian Carion les
plongeant dans les affres des tranchées de 14-18 pour découvrir des soldats des deux camps
fraternisant le soir de Noel.
Enfin, ils auront la chance en avril de découvrir le très touchant film d’animation PERSEPOLIS de la
franco-iranienne Marjane Satrapi en écho au thème de l’autobiographie alors étudié. Bref, des séances
cinéma prétextes à des échanges nourris en classe pour faire des liens, pour faire communiquer l’image
et le mot, pour réfléchir toujours plus et se poser des questions sur notre monde si complexe, loin des
simplifications souvent portées par les réseaux sociaux.

Collège

Des images pour réfléchir



Partir, enfin partir ouf ! Tous en forme prêts à découvrir ou à retrouver la montagne en hiver.
Dès la première halte nous assistons à un mini concert : chanson écrite et chantée par 3 élèves en
l’honneur de ce voyage !
A peine arrivé on s’installe au chalet et les voilà déjà entrain d’essayer le matériel de ski qu’il faut
s’approprier sous la conduite d’Eric. Pas simple d’enfiler ou de fermer des chaussures qui pèsent si lourd.
Heureusement la démonstration lors de la veillée aidera à comprendre tous ces mystères
Le lendemain matin habillés, chaussés, casqués, skis en main, forfait en poche, un petit raidillon à grimper
et les voilà déjà faisant connaissance avec la joyeuse équipe des 8 moniteurs.
C’était parti pour 5 jours de joie, de rires, d’efforts, de progrès, de réussites, de découvertes, de jeux et
de gourmandise. Oui mais voilà à chaque jour son fait nouveau, cette année.
Lundi quelques gouttes d‘eau, mardi de gros flocons nous accompagnent mais au matin du mercredi c’est
la surprise, le soleil brille sur 50 cm de poudreuse… les yeux brillent à leur tour !!
Une invitée surprise en ce mois de janvier est venue essayer de nous perturber : la grippe ; mais rien n’a
pu entamer notre moral.
Couverts d’étoiles et bien décidés à repartir, ils sont nombreux à témoigner de leur gratitude.
« Merci de nous organiser un tel séjour », « Merci pour tout ce temps avec nous »

Collège

Les 4ème A, B et E à Valmorel







HORIZON 2026

CAMPAGNE DE
FINANCEMENT
PARTICIPATIF

cliquez ici

Pour toujours mieux remplir sa mission éducative auprès de
2400 jeunes de la maternelle à la licence, notre
établissement souhaite se doter d'équipements aujourd'hui
manquants :

Un véritable gymnase pour les sports collectifs, un dojo
et un mur d'escalade de 24 voies
Un auditorium de 300 personnes permettant de réunir les
adultes de la communauté éducative ou tout un niveau
de classe et de réaliser des spectacles de qualité, à la
hauteur des talents de nos élèves.
Un hall de réception qui permettra de remercier et
valoriser les membres de la communauté,

Ce complexe qui réunira ces trois fonctions sera autonome
en énergie grâce à des panneaux solaires et des pompes à
chaleur.
Pour nous permettre de réaliser pleinement le projet tel que
nous le souhaitons et être à ainsi à la hauteur de nos
ambitions pour vos enfants, nos élèves, nous avons besoin de
votre soutien financier.

Jaidemonecole.org est la plateforme de financement participatif de la Fondation Saint Matthieu qui
recevra votre don et vous enverra le reçu fiscal prochainement.
Vous êtes un particulier ? Vous bénéficiez d’une réduction d’impôt sur le revenu égale à 66% du montant
de votre don, Ainsi : un don de 200€ vous coûte 68€ après déduction fiscale.

https://jaidemonecole.org/campaigns/2232-un-nouveau-complexe-sportif-et-culturel-pour-cabrini
https://jaidemonecole.org/campaigns/2232-un-nouveau-complexe-sportif-et-culturel-pour-cabrini
https://jaidemonecole.org/campaigns/2232-un-nouveau-complexe-sportif-et-culturel-pour-cabrini
https://jaidemonecole.org/campaigns/2232-un-nouveau-complexe-sportif-et-culturel-pour-cabrini



